



木材の循環活用などについて、日本合板工業組合連合会会長も務める、セイホクの井上篤博社長に聞いた。

井上篤博セイホク社長

木材の300%活用の動機について。大学を卒業後、アメリカの大学院へ留学。50年の木材生産が可能なヤマト持っているワシントン州の林業企業を訪問し、計画的な伐採と同時に植林することで50年後には、最初の1年目で活躍してもらい、木が育っている。自然の体後は木質ボードに再生

自然と共生世界に発信

秋田ブライワードに今春入社した伊藤篠博さん(中央)は

いま、ヤマが動く



解体材再利用 つなぐ70年



丸太を運ぶフォークリフトが行き交い、トラックの荷台から、外部から持ち込まれた柱・壁材など家の解体材が積み立てて滑り落する。庭木の枝葉も青々としたままだ。東日本大震災による港

再生可能な地球資源として国産材を積極的に取り扱い、木材の有効活用に取り組む合板の企業グループが注目される。また、自然志向派を中心に林业に飛び込む若者も立つ。国産材の活用と若い力が地域を支え、持続可能な循環型の森林づくりを進める。都市とヤマをめぐる動きを追った。

【山本悟】

戦後の人工林 利用適齢期 都市巡り緑の循環



床材や壁材のほか、テーブル理しチップを施設やPVCなどの樹脂で固めた板状の建材。食器棚などの家具材

敷地には、解体材を処理しチップを施設やPVCなどの樹脂で固めた板状の建材。食器棚などの家具材

に使われる。セイホクが、木を3段階で使う「木材の300%活用」という木質資源一方、木造住宅などで都市に蓄積した木質材も回収し、木材の有効活用に取り組む合板の企業グループが注目される。また、自然志向派を中心に林业に飛び込む若者も立つ。国産材の活用と若い力が地域を支え、持続可能な循環型の森林づくりを進める。都市とヤマをめぐる動きを追った。

戦後に植林した人工林が利用適齢期を迎えた。再生可能な地球資源として国産材を積極的に取り扱い、木材の有効活用に取り組む合板の企業グループが注目される。また、自然志向派を中心に林业に飛び込む若者も立つ。国産材の活用と若い力が地域を支え、持続可能な循環型の森林づくりを進める。都市とヤマをめぐる動きを追った。

戦後に植林した人工林が利用適齢期を迎えた。再生可能な地球資源として国産材を積極的に取り扱い、木材の有効活用に取り組む合板の企業グループが注目される。また、自然志向派を中心に林业に飛び込む若者も立つ。国産材の活用と若い力が地域を支え、持続可能な循環型の森林づくりを進める。都市とヤマをめぐる動きを追った。

戦後に植林した人工林が利用適齢期を迎えた。再生可能な地球資源として国産材を積極的に取り扱い、木材の有効活用に取り組む合板の企業グループが注目される。また、自然志向派を中心に林业に飛び込む若者も立つ。国産材の活用と若い力が地域を支え、持続可能な循環型の森林づくりを進める。都市とヤマをめぐる動きを追った。

林業に女性の視点を



秋田県で林業に関心を持つ女性が昨年9月に設けた秋田林業女性研究会。林業機械の操作や勉強会を開く。秋田ブライワードから2人が入会しています。

佐藤慎子さん(林業事業部)は「林業に女性の視点が入ることで新たな発想が生まれる」と強調。環境保全や災害防止などの森林の機能を挙げ、「都市に住む人が林業を身近に感じられることをしてみたい」と夢を語る。

一方、森林事業部の伊藤真輝さん(19)は4月に新卒で入社した1年生。「自然の中で思いっきり楽しむ」と手分けで活動を展開している。

一方、全国各地、林業女子会が広がりを見せて、林業に縁のない都市部の女性たちが、山仕事をさせてもらっている。山仕事を

始め、ますます自然

の中で思いっきり楽しむ」と笑顔を見せる。「自然を大事にしたいと思

う気持ちが強くなつた」と目標を輝かせた。

2010年に京都で生まれた林業女子会は、い

いの森林の文化を世界に発信した

い。適切な伐採と植林、資源循環を、都市のインフ

トの施設で国産材合板を

最大手の合板メーカー。1

954年、井上篤博が東京で創業。

現在、合板のほかパーティクルボ

ードなど木質建材の製造販売を手

掛ける。関連企業40社を持ち、ケ

ループ全体では社員数は約1,80

人、年商約1000億円。社長

の井上篤博氏は60年生まれ。

大学法律学科を卒業後、米国に留学しMBA(経営学修士)を

取得。セイホク株式会社

にて活用できる技術開発

ます。

題を真剣に考える時代が

来て、植林によって再生

しやすい外國産針葉樹に

原料を転換し始めまし

た。国内でも戦後に植林

された後、復興と高度成長

が実現された。森林が残っ

た。みきったのですか。

破壊された森林が残っ

た。たたかん使うついで、

木質ボードや合板などを

生かす、自然の森林と都

会をしていきたいと思

い。

井上篤博セイホク社長

の300%活用の動機について、大学を卒業後、アメリカの大学院へ留学。50年の木材生産が可能なヤマト持っているワシントン州の林業企業を訪問し、計画的な伐採と同時に植林することで50年後には、最初の1年目で活躍してもらい、木が育っている。自然の体後は木質ボードに再生

木質ボードや合板などを

生かす、自然の森林と都

会をしていきたいと思

い。

井上篤博セイホク社長

の300%活用の動機について、大学を卒業後、アメリカの大学院へ留学。50年の木材生産が可能なヤマト持っているワシントン州の林業企業を訪問し、計画的な伐採と同時に植林することで50年後には、最初の1年目で活躍してもらい、